

「昼食後」の・・・

「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

重機を積んだ大型トラック

対向車線ののり面に乗り上げ、ガードレールに衝突
横転し、運転男性が重体

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/11/27 9:07

26日午後3時45分ごろ、群馬県の緩やかな下り坂の国道で、重機を積んだ大型トラックが対向車線にはみ出し、のり面に乗り上げ、側道のガードレールに衝突して、横転した。運転していた男性が意識不明の重体。

札幌手稲 潰れた運転席に体、挟まれ

ユニック車の運転手重傷

信号待ちの大型トラックに、ユニック車追突

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/11/27(水) 11:44

26日午後10時半ごろ、札幌市手稲区手稲山口の国道337号線で、信号待ちをしていた大型トラックに後ろから走ってきたユニック車が突っ込みました。ユニック車を運転していた40代の男性が潰れた運転席に体を挟まれ足に大けがを負い病院に運ばれましたが、命に別状はありません。

交差点 出合い頭に衝突

後部座席の小4男児、車外に放り出され重体

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』◇

◇ 確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

◇交差点 相手は、止まらないかもしれません・・・「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/11/27(水) 14:25

27日午前8時ごろ、福井県の見通しの良い市道交差点で、軽自動車同士が出合い頭に衝突し、はずみで軽自動車の後部座席に乗っていた小学4年の男子児童が車の外に投げ出され、意識不明の重体となっている他、一緒に乗っていた3歳の女の子も軽いケガをした。